

# *La CTC appelle les syndicalistes du monde entier à dire non au blocus*

---



La Havane, 25 oct. (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a appelé ce jeudi tous les mouvements syndicaux et sociaux du monde à dire non au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays dans le dessein de réduire le peuple cubain par la faim et la maladie.

Dans sa déclaration, la CTC souligne qu'un tel acte arbitraire constitue une violation des droits humains et le principal écueil pour le développement économique et social de notre pays.

La déclaration rappelle qu'après l'accession de Donald Trump à la présidence, les États-Unis ont renforcé le blocus, dont les dommages dépassent les 933 milliards de dollars tenant compte la dépréciation du dollar face à la valeur de l'or sur le marché mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174859-la-ctc-appelle-les-syndicalistes-du-monde-entier-a-dire-non-au-blocus>



**Radio Habana Cuba**